

La Sécurité Sociale de l'alimentation vise à intégrer l'alimentation dans le régime général de la Sécurité sociale, tel qu'il a été initié en 1946 : universalité de l'accès, caisses locales gérées démocratiquement, et financement par la création d'une cotisation sociale.

Concrètement, ce serait 150 € par mois et par personne disponibles sur une carte vitale d'alimentation, qui permettront l'accès de toutes et tous à une alimentation choisie, de qualité, saine et respectueuse des travailleurs, des travailleuses et de l'environnement.



Pourquoi la SSA?

Notre système économique libéral a des impacts désastreux sur notre alimentation, l'agriculture et le Vivant dans son ensemble. En France, nous peinons à mettre à l'abri de la faim les plus pauvres, la précarité alimentaire ne cesse d'augmenter, aggravant les violences alimentaires subies par une très grande part des habitants et habitantes du pays. L'aide alimentaire, si elle est nécessaire en cas de crise, ne répond pas au besoin d'instaurer un droit à l'alimentation durable pour toutes et tous.

"NE ME PARLER PAS D'ACQUIS SOCIAUX

MAIS DE CONQUIS SOCIAUX "

AMBROISE CROIZAT

Œuvrons pour une Sécurité Sociale de l'Alimentation



Défendons La Sécu

Cette contre-réforme du régime des retraites est une énième attaque néolibérale contre les institutions de la Sécurité sociale, héritées du Conseil National de la Résistance et joyau de notre solidarité nationale, obtenue de haute lutte à la sortie de la Seconde guerre mondiale. Cette réforme malmène les travailleurs et les travailleuses de ce pays sans considération pour leur santé, leur bienêtre et leur droit au repos.

Bien plus encore que le refus de céder nos conquêtes passées, il nous faut être proactifs et approfondir le régime général de la Sécurité Sociale, joyau de notre solidarité nationale, obtenu à la sortie de la Seconde Guerre mondiale.



Soyons proactifs!

Il ne s'agit pas seulement de défendre notre régime social, mais également de conquérir d'autres droits universels pour l'ensemble des Français et des Françaises.

C'est en ce sens que nous proposons la création d'une Sécurité Sociale de l'alimentation basée sur les fondements du régime général de la Sécurité sociale, dont la retraite par répartition fait partie. Non seulement nous refusons de céder face au gouvernement, mais nous voulons aller plus loin pour une société plus égalitaire et fraternelle.



Reprenons la main

Revoyons nos ambitions à la hausse pour préserver la Sécurité Sociale et l'élargir à une Sécurité sociale de l'alimentation à nos conditions.

Cette mobilisation sociale doit être l'occasion de nourrir notre récit social pour reprendre courage, outrepasser la résignation et ouvrir un horizon commun vers un monde de dignité pour tous et toutes.